

# Premio para el Proyecto Habana de la UA - La Verdad - 03/02/2016

## **Premio para el 'Proyecto Habana' de la UA**

### **ARQUITECTURA**

∴ **R.A.** El rector de la Universidad de Alicante, Manuel Palomar, recibe el Premio Internacional CICOP de Cooperación, por el Proyecto Habana, que este año celebra su XX aniversario. El acto tendrá lugar esta tarde, a las 19 horas, en la Sala Cool del Cub Museo de la Universidad de Alicante (MUA). CICOP, la Fundación Centro Cultural Internacional para la Conservación del Patrimonio ha querido hacer coincidir la décima edición de sus Premios Internacionales con la celebración de la ceremonia de entrega en el que consideran uno de los campus universitarios de referencia arquitectónica del mundo.